
Movimento Acri Democratica 
Cons. Viteritti Natale  
Cons. Cavallotti Luigi   

Al signor Sindaco  
 

E p.c. al presidente del consiglio  
 

E p.c. al Segretario Comunale  
Del Comune di Acri  

 
 
Oggetto: Interrogazione ai sensi del’art  53 Regolamento  del Consiglio Comunale  
 
 
Con la presente i sottoscritti CAVALLOTTI LUIGI  e VITERITTI NATALE  
 

presentano la seguente interrogazione  
 
PREMESSO CHE in data 29 dicembre 2015 la Giunta Comunale approvava progetto esecutivo  per 
completamento ed ampliamento impianti di pubblica illuminazione nel centro di Acri e nelle 
frazioni per l’importo totale di 80.000,00 
 
CONSIDERATO Che nelle aree del centro Urbano è presente  Via Niccolo Copernico  
 
Che per come affermato e ribadito dal sindaco su tale Via insiste una costruenda Abitazione del 
Sindaco e/o dei sui familiari 
 
Che sempre nelle affermazioni pubbliche fatte dal Sindaco sosteneva che  il numero di famiglie 
dimoranti su tale Via è pari a 40 ;  affermando inoltre che si trattava di un progetto avviato da  
precedenti Amministrazioni 
 
I consiglieri interroganti richiedono al sindaco di fare definitivamente chiarezza su tale progetto e 
per trasparenza e legalità negli atti compiuti   
 

� Come mai il sindaco sostiene che le famiglie presenti sono 40 mentre dalle informazioni 
acquisite presso l’ufficio demografico il numero è pari a 14 famiglie ? 

� Come mai il sindaco in sede di approvazione della delibera di giunta non si è astenuto dal 
prendere parte alla discussione ed alla votazione considerata che la delibera riguardava 
interessi personali e/o dei sui familiari? ( cosi come imposto dall’art 78 del TUEL) 

� Quale amministrazione precedente ha presentato  progetti su Niccolo Copernico ? 
 
Certi di un vostro riscontro in tempi previsti dal regolamento ( ovvero 7 giorni )  
 
 
Acri lì 4 marzo 2016 


